



Luis Raúl Sánchez Acosta

Es Contador Público, cuenta con dos Maestrías, una en Administración y otra en Finanzas, por la Facultad de Contaduría y Administración de la Universidad Autónoma de Chihuahua. Actualmente se desempeña como Director de la Facultad de Contaduría y Administración de la UACH. Cuenta con experiencia dentro de la Universidad como Administrador de la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Contaduría y Administración, 1988-1992, además administró la Clínica de Epilepsia y Microscopía Electrónica en la Facultad de Medicina, 1996 -1998, fungió como Coordinador del área de Administración y Finanzas de la FCA, 2001. Cuenta con experiencia fuera de la Universidad, como Jefe de Recursos Financieros en el Centro de Investigaciones Forestales del Norte (CIFONOR), 1980-1988, también ocupó el cargo de Contador General del Grupo Pinos Altos, S de R.L. de C.V., 1988. Cuenta con publicaciones de artículos científicos en revistas indexadas, memorias en extenso de congresos internacionales, así como es miembro del consejo Editorial de la Revista Indexada Excelencia Administrativa y se desempeña como docente de la Facultad de Contaduría y Administración UACH.